### ●まちのできごと



▲受賞の報告に訪れた川合忠さん(誠心会会長)

## 人々の心に桜並木を

#### ~さくら功労者表彰を受賞~

4月10日(水)東京都の憲政記念館で「誠心会(川 合忠会長)」が、さくら功労者表彰を受賞しました。

これは、財団法人日本さくらの会(伊吹文明会長) が、桜の植栽、愛護、研究、その他桜の振興事業に関 し顕著な功績があった団体や個人を表彰するものです。

同会は、昭和33年設立後、昭和39年には当時の会員が中須川沿いに桜の木を植樹、以後、現在に至るまで、桜の木の維持管理やさくら祭りなど、桜に関するさまざまな活動を積極的に展開しています。

また、5月7日(火)には、川合忠会長が町役場を 訪れ、堀町長に受賞の報告をされました。

これからも、安八町の春の彩りをお願いします。



▲表彰を受けられた渡邊明博氏

# 町の発展のために

### ~岐阜県各界功労者表彰を受賞~

5月13日(月)行政や文化・芸術、産業経済などの 各分野で活躍された方に贈られる「各界功労者表彰」 の表彰式がふれあい福寿会館で行われました。

安八町からは、牧地区在住の渡邊明博氏が市町村行政の分野で受賞されました。

氏は、平成7年、町議会議員に初当選以来、現在まで長きにわたり在職し、豊富な知識と幾多の経験をもとに優れた指導力を発揮し、町議会の円滑な運営にご 尽力されています。

また、産業の発展、教育・文化・福祉の向上に関する多大な貢献は、氏の人柄と併せて、広く町民から賞 賛されています。



▲ 金森正美さん(左)・坂芳雄さん(中央)・梅村幸男さん(右)

## みんなの交通安全のために

### ~交通安全功労役員表彰受賞~

5月22日(水)大垣市で行われた大安地区交通安全協会総会で、昨年度で町交通安全協会を退任された、坂芳雄さん、金森正美さん、梅村幸男さん、岡田弘さんに、大安地区交通安全協会から、地域の交通安全活動に対する感謝状が贈呈されました。

受賞された4人の方は、長年、町交通安全協会の役員としてご活躍され、なかでも交通弱者の視点に立ち、定期的に町内の主要交差点で実施している街頭指導や町内に約600基設置してあるカーブミラー清掃などの地道な活動を積極的に取り組まれてきました。

長い間、本当にありがとうございました。